

Federer regresó a las canchas con triunfo en Montecarlo



Mónaco, 12 abr (RHC) El suizo Roger Federer derrotó hoy al español Guillermo García-López en la segunda ronda del Masters 1000 de tenis de Montecarlo, partido que marcó su regreso a las canchas tras dos meses y medio de ausencia.

Mónaco, 12 abr (PL) El suizo Roger Federer derrotó hoy al español Guillermo García-López en la segunda ronda del Masters 1000 de tenis de Montecarlo, partido que marcó su regreso a las canchas tras dos meses y medio de ausencia.

Federer, número tres del ranking, se llevó el triunfo por 6-3 6-4 ante García-López, para comenzar la gira de tierra batida.

El suizo, de 34 años, no jugaba desde la semifinal del Abierto de Australia, a finales de enero, tras sufrir una lesión en la rodilla que necesitó de una operación quirúrgica.

Pese a la larga ausencia Federer se mostró en gran forma y sumó cuatro aces y un 74 por ciento de efectividad con primer saque, lo suficientemente sólido para mantener a raya a su rival.

La rodilla estuvo bien. No he tenido por qué preocuparme. He podido correr a tope en la dejadas, sin aprehensión, declaró el exnúmero uno mundial y ganador de 17 títulos del Grand Slam.

En la segunda ronda del Masters 1000 de Montecarlo, el helvético se medirá al español Roberto Bautista que derrotó por 6-3, 5-7 y 7-5 al francés Jeremy Chardy.

Más dificultades para acceder a los octavos tuvo el británico Andy Murray, segundo clasificado del ranking, que necesitó tres sets para ganar a un desconocido francés, Pierre-Hugues Herbert, por 6-2, 4-6, 6-3.

Fue un muy mal partido. Felizmente jugué mejor en el último set. Él tuvo algunas ocasiones para meterse en el partido, pero pude aumentar mi nivel en los momentos preciso, admitió el escocés.

También superó su partido de segunda ronda el francés Gilles Simon, 15 cabeza de serie, que se impuso por 6-4 y 6-3 al búlgaro Grigor Dimitrov.

Igual que otro francés, Jo-Wilfried Tsonga, octavo preclasificado, quien dio cuenta del español Pablo Carreño Busta por un más ajustado 7-6 (7/1) y 7-6 (7/5) y espera por el ganador del choque entre los galos Richard Gasquet y Lucas Pouille.

El Torneo de Montecarlo se juega sobre tierra batida y reparte tres millones 748 mil 925 euros en premios.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/90283-federer-regreso-a-las-canchas-con-triunfo-en-montecarlo>



Radio Habana Cuba